
Arrancan legisladores debate
sobre mariguana
Ayer a temprana hora llegaron los presidentes del Senado Ro

berto Gil y de la Cámara de Diputados Jesús Zambrano para
echar a volar el debate sobre la legalización de la mariguana Fue un
foro anunciado de las dos cámaras que buscan con ello dar entrada
a todas las voces de especialistas en el tema para construir la mejor
solución que demandan los tiempos modernos en todos los terrenos
nacional e internacional

Bueno el vicepresidente de la Cámara Alta Arturo Zamora
adelantó que buscan concluir esta discusión a finales de febrero con
la expectativa de generar la mejor solución Desde luego que como
buen jurista señaló que buscan primero cerrar los espacios jurídicos
o las famosas lagunas para evitar desviaciones y desde luego cerrar
esos huecos que generan decisiones injustas

Si bien hay un menú amplio de participación que integra el plano
internacional entre ellos de las Naciones Unidas Zamora señala que
también buscan evitar excesiva criminalización Hay consumidores
que están en la cárcel porque se excedieron de su dosis de 3 o 4 gra
mos Si bien el tema es espinoso para Zamora estos foros son para
cambiar el paradigma vaya buscar el modelo entre la excesiva crimi
nalización a uno que pueda tener controles de salud de las personas

La consulla es precisamente para dictaminar y adecuar la norma
pues la idea es también armonizarla entre la sociedad

Zamora recordó que en su participación en la pasada reunión de
Viena Austria hubo importantes acuerdos sobre el manejo de las
drogas en su conjunto naturalmente que éstos se integrarán a los tra
bajos de la próximo reunión de mayo en Nueva York donde la ONU
determinará las políticas públicas en el manejo no sólo de la mari
guana sino de todos los precursores químicos y las drogas que de
ella se elaboran

Para el Congreso de la Unión este tema recobra mayor importan
cia por ello fue necesario entrar a la discusión y qué mejor entre am
bas cámaras pues como señala el propio Zamora al trabajar en con
ferencia lograran dictaminar en conjunto

El tema levantó ámpula desde que la Suprema Corte de Justicia
de la Nación que preside el ministro Luis María Aguilar decidió
amparar a cuatro personas que la solicitaron para su uso lúdico

EXHIBICIÓN SATELITAL EN LA RAZA Y CHAPULTE
PEC Un buen acierto de la Dirección General de Comunicación

Social de la SCT que dirige Rodolfo González es el proyecto para
exhibir a la población los beneficios de los satélites Bicentenario y
Morelos 3 que México tiene en el espacio Se muestra desde ayer en
la primera sección del Bosque de Chapultepec y a partir de hoy en
el Túnel de la Ciencia del Metro La Raza El responsable de la
Agencia Espacial Mexicana Javier Mendieta le tocó cortar el lis
tón en representación del Secretario Gerardo Ruiz Esparza

A través de imásicnes v explicaciones sencillas se muestra la ca
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pacidad de la tecnología satelital para mejorar los servicios de tele
comunicaciones y en casos de emergencia cubrir zonas remotas e
inaccesibles donde otras tecnologías no pueden llegar para atender
a la población que de otra forma permanecería totalmente incomu
nicad sobre todo en los casos de desastres naturales

LLEVA AGUA A V CARRANZA Después de acusar que la
Delegación Venustiano Carranza estaba cortando el suministro de
agua el jefe delegacional Israel Moreno decidió entrar al tema y
con manos a la obra comenzó a operar para resolver esa situación a
pesar que no le corresponde Naturalmente que es un secreto a vo
ces que el control de las válvulas de la red hidráulica es asunto del
gobierno capitalino y no de la demarcación pero a pesar de eso y
buscando atender a los afectados Moreno le entró a solucionarlo y
con ellos arrancó una campaña de abastecimiento gratuito con vehí
culos delegacionales a pesar incluso que no cuenta con las pipas su
ficientes para dotar de este vital líquido Las acciones fueron bien
vistas por los residentes

LA REFORMA DE PENSIONISSSTE estará en juego hoy en
San Lázaro y aunque lleva el voto en contra de los perredistas de
Francisco Martínez Nery y los tradicionales negativos de Morena
de Rocío Nahle el PR1 de César Camacho en alianza con el Verde
de Jesús Sesma logró el cabildeo para aprobarla sin mayor proble
ma Los panistas de Marko Cortés aportarán los votos suficientes
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